
＜資料＞  保護者アンケートで寄せられた要望 

この度のアンケートへのご協力ありがとうございました。「息子が安心して笑顔で通えてい

るのも、お友だちそして先生方のおかげです！いつも本当にありがとうございます‼」「先日のお

遊戯会をみて思いましたが、子どもたち全員が一生懸命がんばる姿、笑顔をみて日頃から先生方が

子どもたちによりそってくださっているからだなぁと感じました。今後とも宜しくお願いいたしま

す。」「親が心配していること、気にかけていることを一つ一つ聞いて一緒に考えて下さり、園生活

において何の心配もなく幼稚園にいかせることができています。」等々、たくさんの温かいお言

葉を頂戴することができ、大いに勇気づけられた思いです。ありがとうございました。頂

戴しましたお言葉を励みに、来年度も子どもたちの笑顔のために頑張って参ります。 

更に良い園にするためにいくつかのご意見やご要望をいただきましたので、以下に園の

考えを含めて掲載させていただきます。今後のより良いたかだま幼稚園づくりの参考にさ

せていただきます。貴重なご意見ありがとうございました。 

 

１ 参観機会について 

（１）コロナ禍のなかでも参観の場があったことはよかったとしつつ、以下のような来年度への 

期待のご意見を頂きました。 

①もう少し参観の機会が増えるといいなと思う。 

②親子で楽しめる行事が増えればいいと思う。 

③保護者同士の交流ができるようになるといいなと願っている。 

④祖父母にも活動の様子を見せられる機会があれば有難いなと思う。 

→A：今後も新型コロナ感染症の流行状況をみながら可能な限り参観の機会をつくって参りま 

す。今年度は祖父母参観を計画しましたが、新型コロナ感染症の感染拡大期と重なって 

しまい中止せざるを得ませんでした。来年こそは開催できるようになればと思います。 

（２）普段の活動の様子を動画で見たい。 

→A：普段の生活をご覧になりたいお気持ちは十分お察ししますが、人的にもそこまでの対応 

  はできかねますので、ご理解下さい。 

２ 連絡・お便りについて 

（１）新型コロナ禍で親の参観が出来なかった行事があったとき、写真のたくさんはいったお便 

  りがあると嬉しい。日常の遊びや、生活の様子も書いていただけるとありがたい。 

 →A：そのように努力して参ります。但し、学年だより等は保育業務の合間を縫って作成して 

おりますので、必ずしも十分にお応えできない場合もございますことをご理解ください。 

（２）お便り関係をメールで欲しい。ＰＤＦか何かで見られるようにして頂けると助かる。 

  →A：メールで PDFにした文書を配信する方法を試しながら、よりよい方法を見つけていき 

たいと思います。 

３ 施設・設備関係について 

（１）非接触で水が出るようにした方が感染症予防によいと思う。 

 →A：非接触とはいきませんが、できるだけ接触を少なくするためにレバー式に変更しました。 

（２）建物自体に関わることでもあるので難しいと思うが、トイレが少し暗い雰囲気なところを 

改善してほしい。建物が古くなっている。 

 →A：学園全体の施設整備計画の中に反映してもらえるよう、ご意見いただいたことを伝えて 



参ります。 

（３）全部屋エアコン設置お願いします。 

 →A：昨春に全室エアコン配備が完了しております。 

（４）各教室にある玩具に関して、古めかしい感じがする。園庭の遊具を修繕して全て使用でき 

るようにしてほしい。 

  →A：園庭の遊具については、新しい遊具の購入を検討して参りたいと思います。教室の遊具 

等については、少しずつ入れ替えをしているところです。 

４ 遊戯会ＤＶＤについて 

（１）お遊戯会の DVDの他に、運動会やいろいろな行事のＤＶＤがあればと思う。 

 →A：大変申し訳ありません。DVDはお遊戯会のみとさせていただきたいと思います。 

（２）お遊戯会の DVD編集、演目毎に園児の名前を入れるなど、内容を充実させてほしい。 

 →A：業者さんと相談させていただいております。 

５ 長期休みの預かり保育について 

（１）長期休みのとき、毎日とは言わないまでも、ときどき午前中預かりが自由にできると、と 

ても助かる。働いていない母親でも、週に一度でよいので利用できるとありがたい。 

 →A：コロナ禍のためできるだけ家庭保育へのご協力をお願いしておりますが、必要な時はど 

うぞ気兼ねなくご利用ください。 

６ その他 

（１）きめ細かな対応を頂き大変ありがたく思っているが、先生方の負担も大きいのではと思う 

ので、同時に先生方の働き方改革も進めていただきたい。 

 →A：ありがとうございます。少しでも良いコンディションで子どもたちの前に立てるよう、 

職員の働き方改革についても推進してまいります。 

（２）体操など外部の習い事の活動があるとよい。 

  →A：モンテサッカー教室は行っておりますが、学園全体として外部の習い事は行わない方針 

ですのでご了承ください。 

（３）お遊戯会の際、休憩時間がはさまれていると席の譲り合いができていいのではないかと思 

いました。 

  →A：来年度の計画をするうえで参考にさせていただきたいと思います。 

（４）次回から「お泊り会」復活を希望します。 

  →A：教育計画を作成するうえで参考にさせていただきます。ただし、ここ２年間の例を見る 

    と夜８時までの活動でも十分意義ある活動となっております。新型コロナ禍の動向もあり、 

来年度は泊なしの活動とさせていただきたいと思います。 

（５）ママさん吹奏楽部にお友達ママと一緒に所属しています。たかだま幼稚園でさせていただ 

けたらうれしい。 

  →A：来年度創立５０周年を迎えますので、その際のオプションの候補の一つとして考えさせ 

ていただきたいと思います。 

（６）先生方の手間と衛生面から考えて、工作用のりは毎年新しいものを購入でもよいと思う。  

→A：ご意見を参考にさせていただきながら園内で検討させていただきます。 

（７）冬の制帽とスモックが男女で色が違うが、夏の園服、制帽のように男女一緒でよいのでは 

ないか。（性の多様性への配慮や SDGｓの観点から。） 

  →A：貴重なご意見として参考にさせていただき、園内、他附属園間で今後検討して参ります。 


